

Próximos eventos deportivos de otoño en Cancún

Conoce la variedad de deportes que se celebrarán en Cancún durante el otoño

MEXICO CITY, MÉXICO, August 8, 2024 /EINPresswire.com/ -- Actualmente en Cancún se celebran los emocionantes eventos deportivos de verano, con competencias de natación y maratones profesionales que involucran diversas disciplinas deportivas.

En otoño, la ciudad caribeña y sus icónicos paisajes serán nuevamente el centro de encuentro de atletas y turistas nacionales y extranjeros que aprovecharán al máximo sus presupuestos de viaje con [paquetes de hotel en Cancún](#), para disfrutar más, pagando menos.



Competencia que llena de energía las calles de Cancún

Empezando con los descuentos especiales por reservas anticipadas y las ofertas exclusivas para estancias prolongadas, las [promociones de hoteles en Cancún](#) son irresistibles para los viajeros, que disfrutan tarifas reducidas y beneficios adicionales.

Uno de los eventos que se esperan con gran expectativa es la Xplor Bravest Race que se realizará en el Parque Xplor de Xcaret en la Riviera Maya, muy cerca de Cancún el 22 de septiembre.

El circuito de la carrera es famoso por su nivel de dificultad, ya que suele estar diseñado con obstáculos, como muros escalables, toboganes de tierra y tirolesas, así como los creados por la naturaleza que sirven para incrementar la magnitud del desafío.

Le seguirán el Triatlón Sprint y Olímpico Xel-Há 2024 y el Triatlón Sprint, categoría Infantil y Solo Novatas, que se celebrarán el 16 y 17 de noviembre en el parque Xel-Há. Estos eventos están dirigidos para deportistas de diferentes edades que competirán en distancias que van de 1km a 10km de acuerdo con su nivel de preparación.

Los recorridos pondrán a prueba la resistencia y fuerza de los atletas, que deberán mostrar su habilidad física en tres disciplinas deportivas: natación, ciclismo y carrera.

Al igual que el triatlón, el campeonato Ironman Cozumel consistirá en 3 etapas: nado, bicicleta y carrera. Los atletas realizarán un recorrido de aproximadamente 3.8 km de nado, 180 km en bicicleta y casi 42,200 km de carrera por un circuito plano pavimentado, para cruzar la meta antes de las 12 de la noche.

Esta edición 2024 se celebrará el 24 de noviembre y cada una de las etapas tendrá un tiempo límite para completarla, por lo que los participantes pondrán a prueba su determinación y preparación física para alcanzar los primeros lugares.

Los organizadores invitan a inscribirse y desafiar los límites en competencias de alto nivel o disfrutar del espectáculo que combina a la perfección la belleza natural del caribe, la sofisticación y el lujo de los hoteles en Cancún y la emoción de las competencias y premiaciones.

Ziannia Gamiño

Grupo Presidente

+ +52 55 5327 7700

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/733787479>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.